

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0454
Ciudad Universitaria, 22 de marzo de 2025

Fortalece UAEM vinculación de academia con sectores empresarial y de investigación

Con la firma de tres convenios de colaboración entre la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, instituciones de prestigio y empresas reconocidas, esta mañana se llevó a cabo el XIII Desayuno Anual de Egresadas y Egresados de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel) en el Centro Universitario Los Belenes.

La rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández formalizó la firma de los convenios con el Centro de Caracterización e Investigación de Materiales, el Instituto de Ciencias Físicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y la empresa A3E Ingenieros Especialistas en Energía Eléctrica.

Tienen el objetivo de fortalecer los lazos entre la academia, la investigación científica y el sector empresarial, acuerdos estratégicos que permitirán el impulso conjunto de proyectos innovadores, contribuyendo al desarrollo de nuevas tecnologías y al avance en la investigación aplicada.

Los convenios fueron signados con Juan Carlos Hidalgo Cuéllar, director del el Instituto de Ciencias Físicas de la UNAM; Martha Marcela Paredes Pérez, directora general del Centro de Caracterización e Investigación de Materiales; y Omar Hernández Martínez, director de la empresa A3E Ingenieros Especialistas en Energía Eléctrica.

En su mensaje, Viridiana Aydeé León Hernández, dijo que este encuentro anual no sólo es para compartir lo que cada uno está haciendo como profesional, también favorece la vinculación para impulsar la investigación y la docencia en esta unidad académica.

“Es espacio para la gratitud por el origen, son 73 años de esta facultad que inició como escuela de ciencias químicas, después industriales y luego facultad, con el reconocimiento a nuestros maestros, directoras y directores que con su trabajo han construido esta universidad, y a nuestras egresadas y egresados, por poner en alto el nombre de la UAEM, porque su paso por esta facultad deja una huella fuerte en la sociedad y en el corazón de Morelos”, dijo la rectora.

León Hernández expresó una felicitación a Angélica Galindo Flores, encargada de despacho de la FCQel, por el liderazgo en su equipo al haber obtenido la re certificación internacional del programa de Ingeniería Química, único en Morelos con esta categoría de calidad, así como la re certificación iberoamericana del programa de Ingeniería Industrial que se encuentra en su quinta evaluación de calidad, “estamos logrando la consolidación académica en esta facultad y de eso se trata, transformar nuestro entorno con acciones”, dijo.

Estuvieron presentes en este acto el secretario de Extensión Universitaria, Gerardo Gama Hernández; Angélica Galindo Flores, encargada de despacho de la FCQel; Fausto Cabrera Castro, presidente de la Asociación de Egresados de la FCQel; David Ricardo López Jiménez, presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco) en Morelos, entre otros destacados egresados y egresadas de esta unidad académica.

En este acto, Fernando Félix Frías León y Arturo Cervantes Osorio, integrantes de la primera generación de ingenieros industriales, recibieron un reconocimiento de la rectora por su trayectoria profesional, y finalmente, se llevó a cabo la toma de fotografía oficial del encuentro en donde también asistieron titulares de diversas unidades académicas universitarias

Atentamente
Por una humanidad culta